

PROGRAMA "JUNTOS MÁS BARATO" DEL FOSIS

Familias rurales podrán comprar alimentos e insumos básicos a menor costo

Se trata de un programa el cual permitirá realizar compras colectivas de alimentos, implementos de higiene y otros de primera necesidad, a precios de mercado más accesibles y justos para la población. Esta iniciativa tendrá una duración de 8 meses.



La primera instancia informativa se llevó a cabo en las dependencias de la delegación municipal del sector rural de Coquimbo.

EL DÍA

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

Buscando mejorar la economía familiar y alimentaria en el sector Rural Cordillera de Coquimbo, un total de 95 mujeres jefas de hogar se beneficiarán con el programa "Juntos Más Barato" del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS), que les permitirá agruparse y ahorrar en el costo total de la compra de artículos de primera necesidad, mediante un sistema de compras colectivas al por mayor y a un menor valor.

La primera instancia informativa se desarrolló en dependencias de la delegación municipal local, donde la comunidad pudo conocer los detalles y etapas de ejecución de esta iniciativa que se extenderá durante ocho meses, y que también, incorpora una constante educación financiera para el consumo responsable, la planificación del gasto, y otros aspectos relevantes para reducir el endeudamiento y

fomentar el ahorro.

En concreto, el programa "Juntos Más Barato", permitirá realizar compras colectivas de alimentos, implementos de higiene y otros de primera necesidad, a precios de mercado más accesibles y justos. Una iniciativa muy valorada por la comunidad rural, como destacó Marlene Aguilar, vecina del sector Las Barrancas. "Es algo magnífico, ya que no suben los sueldos, pero sí el valor de nuestros alimentos y útiles de aseo. Tenemos que aprovechar estos proyectos para nuestras comunidades y hogares", afirmó.

En tanto, y dando cuenta de la importancia de entregar un alivio a la economía familiar rural, Paola Gómez, dirigente social y vecina del sector Tres Villas, agregó que "nosotros acá contamos con muchos adultos mayores y las lucas son escasas. Entonces, que nosotros podamos brindar esta oportunidad para que puedan comprar más barato, es algo que obviamente sirve para arreglar la economía y la vida. Esto es un tema de salud mental también: el hecho que te falten las lucas para llegar a fin de mes es un estrés, y el poder colaborar así en comunidad me parece maravilloso".

ACOMPañAMIENTO Y MEJOR CALIDAD DE VIDA

Para la gestión municipal de

“Esta iniciativa permite que las familias se organicen, compren en conjunto, y así accedan a mejores precios. Lo más valioso es que, además del ahorro, se fortalecen los lazos comunitarios. Como FOSIS creemos firmemente en estas acciones que mejoran la vida diaria de las personas, desde lo concreto y lo cercano”

MICHAEL MANQUE
 DIRECTOR REGIONAL DEL FOSIS

la ruralidad. "Como nos mandata nuestro alcalde Ali Manouchehri, traemos beneficios para la comunidad, y en este caso, a través del FOSIS se genera un convenio con el municipio de Coquimbo por medio del programa 'Juntos Más Barato', que busca unir a la comunidad y poder identificar sus necesidades básicas y alimentarias, con el fin de que puedan comprar a un menor costo. Esta iniciativa tiene una duración de 8 meses, y beneficiará mucho a nuestras familias".

En este mismo sentido, Michael Manque, director regional del FOSIS, afirmó que, "estamos muy contentos de acompañar a los vecinos y vecinas de Pan de Azúcar con el programa 'Juntos Más Barato'. Esta iniciativa permite que las familias se organicen, compren en conjunto, y así accedan a mejores precios. Lo más valioso es que, además del ahorro, se fortalecen los lazos comunitarios. Como FOSIS creemos firmemente en estas acciones que mejoran la vida diaria de las personas, desde lo concreto y lo cercano".

Para acceder al programa "Juntos Más Barato", se debe ser jefa hogar con domicilio en la ruralidad de Coquimbo, y contar con un Registro Social de Hogares que indique hasta un 60% de vulnerabilidad social, junto a realizar su inscripción, enviando un mail a juntosmasbarato.coquimbo@gmail.com.

Coquimbo, generar y promover iniciativas que beneficien a la comunidad es prioridad, como manifestó Nicole Pizarro, delegada en